

**From:** "Alfredo Pérez Rubalcaba" <[correo\\_psoe@psoe.es](mailto:correo_psoe@psoe.es)>  
**Date:** Thu, 8 Nov 2012 13:48:02 +0100 (CET)  
**ReplyTo:** [no-replay@rubalcaba.es](mailto:no-replay@rubalcaba.es)  
**Subject:** Estemos en contacto

# PSOE

Querida compañera, querido compañero:

Vivimos momentos difíciles para nuestro país. Muchas personas lo están pasando mal. Personas que han perdido su trabajo, o su casa, o sus ahorros, o los apoyos del Estado de Bienestar gracias a los cuales hasta ahora mantenían un nivel de vida digno. A medida que las desigualdades se disparan, acentuadas por la gestión de la derecha, cada vez más gente mira con desánimo al futuro y con desconfianza a las instituciones.

Son momentos difíciles también para el **PSOE**. Sabíamos que la oposición no sería fácil. Pero sabíamos también que la dificultad es una excusa que la historia nunca acepta.

Quiero recordarte que nada de esto es fruto de una fatalidad irreversible. Esta crisis es el resultado de decisiones humanas, de malas decisiones tomadas en el mundo de las finanzas, la economía y la política. Y serán decisiones económicas y, sobre todo, políticas las que nos permitirán superarla. No me canso de decir que hay salida, hay alternativa. Una alternativa democrática y progresista.

Para recuperar el prestigio de la política y la confianza en nuestro partido, debemos trabajar en el aquí y el ahora, pero sin perder nunca de vista el modelo de sociedad que queremos construir. Debemos ser flexibles ante los retos del momento, pero firmes en la defensa de nuestros valores –la libertad, la igualdad, la justicia social– porque esos valores no sólo no han cambiado, sino que además los comparten la mayor parte de nuestros conciudadanos.

Somos un gran partido, un partido de mayorías, con vocación de gobierno. Lo somos fundamentalmente gracias a ti y a todas nuestras compañeras y compañeros. Personas como tú, progresistas, socialistas, y orgullosas de serlo. Hoy más que nunca, necesitamos tu apoyo para acercar nuestro proyecto a los ciudadanos, escuchar sus demandas y dialogar con ellos, porque esa cercanía es el pilar que sostiene la confianza en democracia.

Así lo entendió el Comité Federal, que el pasado 9 de septiembre aprobó una resolución instando a abrir el debate sobre nuestras propuestas a militantes y simpatizantes. Tenemos a nuestra disposición una serie de herramientas cuya capacidad para la movilización y la difusión de mensajes ya está probada: Internet y las redes sociales. Por esta razón, hemos reforzado nuestra presencia a través de estos canales.

Te animo a que me sigas en Twitter ([@Rubalcaba](https://twitter.com/Rubalcaba)) y a que te sumes a mi red de amigos en Facebook ([www.facebook.com/AlfredoPerezRubalcaba](https://www.facebook.com/AlfredoPerezRubalcaba)). Me interesa mucho saber las iniciativas que te gustan y leer tus comentarios. Además, puedes ampliar y enriquecer el debate invitando a participar en él a las personas de tu entorno. Tienes a tu disposición también mi nueva cuenta de correo electrónico, [rubalcabag@psoe.es](mailto:rubalcabag@psoe.es), en la cual intentaré darte siempre una atención personalizada.

Te espero en esta gran conversación que estamos iniciando. Tu voz y tu opinión son las primeras a las que quiero acercarme. Y, si así lo quieres, tú serás el mejor altavoz para nuestro mensaje.

Un cordial saludo.



**Alfredo Pérez Rubalcaba**

Secretario General